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Aos quatorze dias do mês de dezembro de dois mil e dezessete, com início às oito horas
e trinta e cinco_ minutos, na sala mil duzentos e três, reuniu-se com extraordinariamente o
Conselho do Campus de São Lourenço do Sul, sob a presidência do Prof. Eduardo Saldanha
Vogelmann, diretor do Campus. Participaram da reunião de forma presencial os seguintes
membros: Profa Chhstianne Lorea Paganini, Profa Liandra Reres Caldasso, Prof. Márcio Medeiros
Gonçalves, Prof. Eduardo Guatimosim, TAE Dóris de Souza Santana, ,TAE Fabiana Quevedo
Fredes, Discente Alexandre Farias Terra e Discente Andriele Teixeira da Silva. A Secretária, a
pedido do Senhor presidente, registrou a presença dos substitutos: Prof. Ezequiel Carvalho Miola,
Profa. Ana SÍfvia Roion, TAE Eduardo Martins da Silva; Profa. EIiza Mara Costa Lozano é Profa.
Karina Kammer AttEsano. Justificaram a ausência, Prof. Adriano Cavatleri, Profa Márcia Borges
Umpierre e Prof, Eduardo Dias Forneck. Como primeiro assunto da pauta INFORIVIES: a TAE
Dóris pediu que se registrasse em ata, a informação de que as Bibliotecas de Rio Grande contam
com. dez Bibliotecários, seis Assistentes em Administração e dezoito Bolsistas, para atendimento
no horário das oitos as vinte e duas horas. Lembrou ainda que o quadro de bibliotecários em São
Lourenço do Sul é reduzido e que existe real demanda de contratação de novos técnicos para
que se possa ser expandido o horário de atendimento da biblÍotecQ do campüs. O presidente,
Prof. Eduardo Vogelmahn, informou que estão sendo restabelecidos os serviços de internei è
telefone do prédio dois, que ainda se encontra sem comunicação. O Prüf Eduardo Guatimosim
sugeriu que seja instalado um roteador e uma antena mais potente, de forma a garantir o
funcionamento da internei no prédio dois, caso volte a acontecer situação semelhante de
rompimento dos cabos. Passou-se ao segundo tópico da pauta APROVAÇÃO DA ATA
ANTERIOR: após leitura e considerações, a ata número três de dois mil e dezessete foi aprovada
por unanimidade, mediante correçoes solicitadas pela Profa Márcia. Em segunda, o Professor
Ezequiel solicitou que seja revisto o e-mail de contato para envio de pautas-.e atas, pois não
recebeu nenhuma convocação até o presente momento. Foi decidido ainda que todos os e-mails
deverão ser encaminhados à todos titulares e suplentes (incluindo Coordenadores e Adjuntos,
independentemente de sua participação ou não, em uma dada reunião. Na sequência foi
abordado o terceiro ponto de pauta, IMPLEMENTAÇÃO DO QUINTO CURSO: o presidente
lembrou que este tópico já consta no Plano de Desenvolvimento Institucional da Universidade
como uma demanda do Campus São Lourenço do Sul, bem como conta no seu no Plano de
Ação. Também informou que a reitoria se dispôs realizar uma conversa em São Lourenço do Sul
acerca desta temática, quando seriam levantadas informações pertinentes como este tema. Esse
processo incluiria a busca de informações relevantes bem como a busca de vagas no Ministério
da Educação. A Profa Liandra sugeriu que fosse formada uma Comissão, para buscar dados e
sugestões para a implementação desse quinto curso. O Prof. Ezequiel ressaltou que cabe ao
Instituto a responsabilidade de buscar dados e andamento dp processo. O Prof. Eduardo
Guatimosim, concordando com a proposta da Próf Liandra, destacou que ser necessário pensar
estrategicamente a fim de acelerar o processo, que isso poderia ser realizado através de uma
Comissão, Tal comissão se concentraria na realização de estudos prévios acerca da
disponibilidade .de professores, demanda local de cursos, mercado de trabalho, custo ,de
implantação, entre outros. A Profa Karina ressaltou a importância de um quinto curso que atraia
estudantes para o Çampus São Lourenço do Sul. A Profa Ana destacou que também deve ser
levada em conta a. necessidade de faboratórios, uma vez que isso influenciará nos custos e
espaços necessários. O Prof. Ezequiel salientou que devemos consolidar os Cursos que o
Campus já tem, antes de considerar a ampliação de outros cursos, uma vez que, no curso de



Educação do Campo, se observa a diminuição do número de ingressps a cada ano. Levantou
ainda a necessidade de pensar possibilidades de Cursos de Pós Graduação, que possibilitem aos
egressos dos Cursos darem seguimento aos seus estudos. Também argumentou-s.e sobre a
importância de se antecipar à demanda, com .docentes dispostos a participar ativamente deste
projeto. A Profa Karina ressaltou que a proposta após apresentada, precisa ter uma Unidade
Académica (Instituto) que se disponha a encampar o Curso. Colocada em votação, a proposta de
criação de um Comissão responsável pela proposta de criação do quinto curso, foi.aprovada com
sete votos favoráveis, quatro contrários e uma abstenção. Foi definido ainda que a Comissão será
composta por cinco membros, os quais serão apresentados ao conselho em uma próxima
reunião.Ficou definido que Junto à apresentação dos nomes, será abordado também as funções e
responsabiiidades desta Comissão, bem como, sugerido um calendário de aíividades. O Prof;
Eduardo GuatimosÍm se responsabilizou por informar à comunidade universitária e levantar os
nómes>que comporão a Comissão. Em seguida foi abordado o quarto ponto de pauta,PLANO DE
AÇÀO. Foi realizada a leitura e apresentação do Piano de Açâo de dois mil e dezoito, proposto
pela Comissão de. Interna de Avaliação e Planejamento (CIAP), que após consulta dos
segmentos docente, discente e TAES elaborou a proposta. Posto em votação, o Plano de Ação
dó Campus de São Lourenço do Sul, referente ao ano dois mil e dezoito, foi aprovado por
unanimidade, mediante correções efetuadas no documento anexo à presente c^ta. Apreciou-se
então o quinto ponto de pauta,FORIVIAçAO DE COMISSÃO PARA ESTUDO DO REGIMENTO
INTERNO DO CAMPUS.Após apresentação da proposta de estruturação da comissão, para
estudo do regimento interno do-campus de São Lourenço do Sul, enviada pela Profa Márcia, os
conselheiros manifestaram suas opiniões. Referente w crpnograma, a TAE Dóris solicitou que
seja alterada a data de homologação dos componentes desta Comissão, para o dia quinze de
janeiro de dois mil e dezoito, uma vez que os quatro TAES (suplentes e titulares), que compõem o
Conselho estarão em férias e não poderiam estar presentes caso a.deta se mantivessé no dia
oito de janeiro. A TAE Fabiane também fembrou que no cronograma previsto, os trabalhos dá
Comissão seriam realizados de nove de janeiro a doze de fevereiro e, que neste período, não
haveriam muitos estudantes presentes no Campus, em razão das férias escolares. O Prof.
Eduardo Guatimosim sugeriu que os prazos fossem mantidos, em virtude do curto tempo que se
dispõe para a elaboração do regimento e, caso se consiga uma prorrogação deste prazo, que o
calendário seja revisto. Da mesma forma ressaltou que as pessoas que se dispuserem a
participar da comissão, deverão se adaptar ao.prazo, inclusive $e estando em férias. A discente
Andriele destacou que na data.da apresentação da proposta, todos os discentes Já estarão no
Campus e poderão avaliá-la. Após discussão, ficou definido que cabe à comissão estruturar uma
proposta para o Regimento Interno do Campus,.com a participação de representantes de todos
os membros da comunidade; universitária do campus da FURG de São Lourenço do Sul. A
comissão será composta por até seis representantes de cada segmento (docentes, discentes e
TAE), indicados por seus pares. Após discussões, o calendário de ações da comissão foi
aprovado, por unanimidade, ficando a$sim discriminado: dia quinze de janeiro - Criação <áa
comissão, homologação de seus membros e indicação de seu presidente, pelo conselho; dia
quinze de janeiro à cfoze de março - trabalho dg comissão; dia doze de março - encaminhamento
da proposta de regimento, interno do campus para todos os membros da comunidade
universitária; dia dezesseis cie março - apresentação da proposta de Regimento Interno do
Campus para todos os membros da comunidade universitária; dia dezesseis de março à dois de
abril - sistematização das considerações recebidas na proposta de Regimento Interno do
Campus pela comissão; dia dois de abril - encaminhamento da proposta de Regimento Interno do
Campus .para os membros do Conselho; dia seis de abril - apreciação ,da proposta e aprovação
do Regimento Interno do Campus pelo Conselho; os demais itens da proposta foram aprovados
por unanimidade, e podem ser consultados no documento anexo à presente ata. Foi abordado
então, o sexto ponto cie na pauta, CALENDÁRIO DE REUNIÕES DO CONSELHO. Após
debates, ficou definido que no primeiro semestre, as reuniões deste Conselho se concentrarão
nas sextas-feiras no período da tarde, ao passo que as reuniões do segundo semestre, serão
definidas posteriormente,a partir de bloqueio de horários dos docentes para esta fim. Posto em
apreciação, o caiendário de reuniões para o primeiro semestre de dois mil e dezoito foi aprovado
pôr unanimidade. O calendário, prevê as seguintes datas de reuniões ordinárias: quinze de



janeiro; dois de março; vinte de março; dezoito de maio; vinte e dois de Junho e vinte de julho.
Ficou agendada também uma reunião extraordinária, para o dia seis de abril, com pauta única
relativa à Aprovação do Regimento Interno do Campus.Apreciou-se então o último ponto de
pauta, ASSUNTOS GERAIS: A Profa Karina solicitou que, quando da elaboração do calendário
de atividades do Campus, sejam inctuídos a semana aberta e o encerramento da acolhida no
próprio Campus. Ficou definido que na próxima reunião, será definido o calendário de atividades
do Campus. Para tanto, as Coordenações de curso devem coletar dados e informações
relevantes para sua construção. No que tange ao prazo, para entrega ao CONSUN, de um
proposta de Regimento Interno do Campus (vide Resolução quatorze de dois mil e dezessete do
CONSUN), foi aprovado por unanimidade, que o Diretor do Campus, juntamente com os diretores
dos campi de Santo António da Patrulha e Santa Vitória do Palmar, encaminhe solicitação de
prorrogação de prazo para aprovação do Regimento Interno, para o ,dia onze de Junho. O
presidente do conselho informou que a licença prévia para construção do campus da FURG está
sendo aguardada. Informou ainda que o Prof. Eduardo Forneck, juntámeníe com a PROINFRA,
estão organizando os levantamentos e estudos necessários para agilizar os processos de
licenças ambientais. A conselheira Dóris, informou que o Relatório Final da Comissão Especial,
que organizou a Pesquisa de Opinião pára a Direção, já foi encaminhado a todos os membros do
conselho; foi informado ainda que, caso algum conselheiro tenha alguma sugestão ou dúvida, que
seja repassada-por e-mail, a fim de se proceder os ajustes e alterações. Nada mais havendo a
tratar, às onze horas e dez minutos, deu-se encerrada a reunião da qual se lavrou a presente ata
que, depois de ser lida e aprovada, s^rá assinaç^pelo presidente e por mim, Mônica Wetzei, que
secretariei a reunião. ^P^^^^^Ufí,J}


